

El Teniente retomó, en forma parcial, operaciones a 10 días de la tragedia

Tras recibir el visto bueno de Sernageomin y de la Dirección del Trabajo, la División El Teniente, retomó sus operaciones subterráneas tras estar 10 días paralizadas por el accidente que cobró la vida de 6 mineros. Según Codelco "los trabajos se reiniciaron en el turno C, con una dotación aproximada de 200 trabajadores, equivalente al 70% habitual para un fin de semana". La reapertura, eso sí, se dio solo en 8 de lo 12 sectores de la mina. Los cuatro que permanecen cerrados corresponden a los sitios donde ocurrió el derrumbe mismo y otros que siguen inestables. Según explicaron desde Codelco, en este proceso de retomar las operaciones, "al inicio del turno, cada trabajador será recibido por su supervisión directa que encabezará una reflexión de seguridad y entregará detalles del plan retorno correspondiente a su área. Estas acciones forman parte de un proceso de reincorporación diseñado para resguardar la seguridad y el bienestar de las personas". El plan incluye reforzar las medidas de seguridad, brindar apoyo a los trabajadores, coordinar con empresas colaboradoras y monitorear constantemente el yacimiento, verificando en terreno los estándares operativos, además de mantener las medidas preventivas aplicadas tras el sismo del 31 de julio.

